

# ELEKTROSCHIFF „SEENIXE“ 2025

**KÄRNTEN**  
Seeboden am  
Millstätter See



**Sommerfahrzeiten / Summer driving times : 30.05. - 12.09.  
jeden Freitag im Sommer**

\* ab 4.07. - 12.09. auch zusätzlich am Nachmittag

Klingerpark	11:00	12:00	16:00*	17:00*
Blumenpark	11:10	12:10	16:10*	17:10*
Südufer/Slow Trail	11:30	12:30	16:30*	17:30*
Klingerpark	11:50	12:50	16:50*	17:50*

**Preise: Erwachsener 8 Euro / Kinder 5 Euro mit  gratis**

Prices: Adult 8 Euro / children 5 Euro with  free.

 Jeden Freitag wird die „Seenixe“ zum Geschichtenschiff!

Bis zu 4 Mal können Sie an diesem Tag den Geschichten unserer wunderbaren Region lauschen. Die Schiffsführer wissen einiges über das Leben, die Menschen und die Landschaft zu berichten. Sie kennen so manchen Geheimtipp für Wanderungen und ganz besondere Plätze am See. Also Schiff AHOI!

 Every Friday, the 'Seenixe' becomes a story ship!

You can listen to the stories of our wonderful region up to 4 times on this day. The skippers know a lot about life, the people and the landscape. They know many a secret tip for hikes and very special places on the lake. So ship AHOI!

Mit dem Buchtscuttle  
den See erleben



## CHARTERFAHRTEN CHARTER TRIPS



**FÜR BESONDER ANLÄSSE!**  
FOR SPECIAL OCCASIONS!

## INDIVIDUELL BUCHBAR INDIVIDUALLY BOOKABLE

🇩🇪 Egal, ob mit der Familie, mit Freunden oder einfach einmal so, die Seenixe können Sie für verschiedene Anlässe gerne chartern. So erleben Sie ganz exklusiv die Weite des Sees mit seinen Besonderheiten.

Booking under: Tel.: 43 4762 81210-17

Preis: 1. Stunde € 170 | 2. Stunde € 130 | €100 weitere Stunden

🇬🇧 Whether with family, friends or just for fun, you are welcome to charter the Seenixe for various occasions. This way you can experience the vastness of the lake with its specialities in an exclusive way.

Booking under: 43 4762 81210-17

Price: 1st hour € 170 | 2nd hour € 130 | € 100 additional hours



PETER HEILINGER



WIELAND LANGE

## UNSERE SCHIFFSFÜHRER OUR SKIPPERS

🇩🇪 Peter Heilinger und Wieland Lange: unsere erfahrenen Schiffsführer nehmen Sie mit auf eine unvergessliche Fahrt am Millstätter See. Sie sind mit den Geschichten des Sees bestens vertraut und scheuen sich nicht, diese mit ihren Gästen zu teilen. So wird die Fahrt zu einem einzigartigen Erlebnis.

🇬🇧 Peter Heilinger and Wieland Lange: our experienced skippers will take you on an unforgettable trip on Lake Millstatt. They are very familiar with the stories of the lake and are not afraid to share them with their guests. This makes the trip a unique experience.